

►15 Noviembre, 2014



## LA IMAGEN DEL DÍA



### El Ayuntamiento de Tarragona, azul en solidaridad con los diabéticos

■ Con motivo de la celebración, ayer, del Día Mundial de la Diabetes, el Ayuntamiento de Tarragona iluminó su fachada de color azul para solidarizarse con las personas que pa-

decen esta enfermedad y concienciar a la población en general de su importancia. Una treintena de personas secundaron un acto con este motivo en la Plaça de la Font. Asimismo, tam-

bién se iluminó con el color azul por esta misma causa la Torre dels Vents, ubicada en la rotonda de la Plaça de les Corts Catalanes.

FOTO: PERE FERRÉ